

## Neue BMW-Motorräder für die Berliner Polizei.

**BMW hat heute 20 neue Behördenmotorräder an die Berliner Polizei übergeben. Es handelt sich um Maschinen des Typs R 900 RT, der nicht als Zivilmodell angeboten wird. Zuletzt wurden vor acht Jahren 15 Motorräder an die Polizei in der Bundeshauptstadt übergeben**

Die BMW R 900 RT aus dem Berliner Motorradwerk hat eine Leistung von 61 kW / 83 PS und wurde eigens auf die Bedürfnisse der Polizei abgestimmt. So wurden diverse Sondereinbauten beauftragt, wie beispielsweise die spezielle digitale Funktechnik. Außerdem trägt eine auffällige Beklebung mit Hochreflexstreifen dazu bei, dass die titansilber-metallic farbigen Fahrzeuge mit der blauen Kennzeichnung möglichst gut im Straßenverkehr wahrgenommen werden.

Jährlich liefert BMW im Durchschnitt 3500 Behördenfahrzeuge in mehr als 150 Länder aus und ist der einzige Hersteller, der diese explizit entwickelt. (ampnet/jri)